

**Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)  
in der Stadtratssitzung am 10.07.2014 nach TOP 16.2 „Magdeburg als Fernbuslinien-  
Partnerstadt“- A0055/14**

Sehr geehrte Damen und Herren,

es stimmt nicht, dass wir Grünen den Antrag als erledigt betrachtet haben. In der Stadtentwicklungsausschusssitzung am 6. Juni 2014 war kein Grüner anwesend, weil ich im Krankenhaus war.

Ich erwarte von der Verwaltung zügig einen wirklich bombigen Entwurf, dass uns nicht weiter Einnahmen entgehen, sondern dass hier Lösungen gefunden werden.

In der Diskussion, die hier abrupt durch den GO-Antrag von Herrn Salzborn beendet wurde, hat überhaupt keine Rolle gespielt, dass dieser Busbahnhof für viele Touristen und Reisenden manchmal der einzige Kontakt zu Magdeburg ist - der Busbahnhof eine sogenannte Visitenkarte der Stadt Magdeburg darstellt.

Ich bitte, dass die MMKT und alle Leute, die sich mit dem Tourismus beschäftigen, in diese Fragen einbezogen werden, damit wir am Ende des Jahres ein vernünftiges Konzept haben und auch die Gelder einnehmen, die da möglich sind.

Es gilt das gesprochene Wort!

gez. Jürgen Canehl  
Stadtrat